

Comunicado

Estimados apoderados:

Frente a los sucesos de violencia acontecidos el día de ayer, queremos expresar nuestro profundo pesar y repudio a este tipo de acciones que no hemos avalado nunca y tampoco lo haremos ahora. Atendiendo a las múltiples dudas que ustedes como comunidad presentan, queremos exponerle los hechos tal como lo vivimos el día de ayer:

1°.- Al exterior de nuestro colegio (salida por Hugo Bravo), comenzó una discusión entre estudiantes de manera verbal que posteriormente derivó en agresiones físicas. En dicho momento las inspectoras encargadas de la salida de los estudiantes intentaron detener la situación, a lo que los estudiantes hicieron caso omiso, mientras que en el mismo momento 2 familiares (adultos) de nuestra comunidad se involucraron en la situación y terminaron siendo partícipes de las agresiones físicas y posteriores amenazas entre ambas partes, lo cual condenamos tajantemente, lo que nos obligó, por la seguridad de nuestros estudiantes, acudir a carabineros.

Fue un grupo del equipo directivo, apoderados, familiares e inspectoras quienes lograron separar ambas partes. Posteriormente se le indicó que esperaran al interior del colegio la llegada de carabineros.

2°.- Nuestra institución tomó las acciones legales correspondientes llamando a carabineros y dejando la denuncia correspondiente, la cuál seguirá su conducto regular.

3°.- Con el fin de aclarar, dar seguridad a cada una de las partes y siguiendo con los protocolos de nuestro manual de convivencia escolar, que exige un proceso justo, se escuchó todas las versiones de la situación para entender la raíz de la discusión entre alumnos y cómo apoderados y externos a nuestra institución terminan a golpes con estudiantes. A pesar de escuchar en primera instancia ambas versiones de la situación, seguiremos manteniendo entrevistas con alumnos (as) y apoderados para velar por la tranquilidad de la comunidad y aplicar las sanciones respectivas. Los alumnos involucrados se encuentran en suspensión de clases. El motivo de esta medida es poder restablecer la debida seguridad y tranquilidad que necesitan nuestros niños y jóvenes para aprender.

4°.- Los apoderados involucrados en el conflicto tendrán las sanciones que corresponden a nuestro manual de convivencia escolar y serán informadas a quien corresponda.

Ante lo expuesto anteriormente, queremos manifestar nuestro rechazo total a la violencia, más aún de quienes son los padres de nuestros estudiantes y hacemos un llamado a ser un agente protector en todo momento y no ser parte del conflicto. El diálogo debe ser siempre nuestra principal herramienta ante los conflictos y somos el primer ejemplo para nuestros niños niñas y jóvenes.

No es nuestra intención exponer más una situación, sino que dar a conocer a la comunidad que ante todos los hechos que pudiesen ocurrir vamos a tomar las medidas necesarias para que nuestra comunidad esté lo más protegida posible.

Necesitamos la colaboración de todos y todas para que este difícil momento que está pasando nuestra comunidad lo logremos encausar a una comunidad escolar en paz

Atentamente

Dirección